



Roselyne Bachelot crée une délégation à la transmission des savoirs et à la démocratisation culturelle !

Dans une lettre de mission du 7 septembre adressée à l'inspecteur général Noël Corbin, que vous trouverez ci-jointe, la ministre Roselyne Bachelot entérine la création d'une **délégation « qui aura rang de direction d'administration centrale »** et dont les objectifs sont de « *permettre l'accès à tous nos concitoyens à la vie culturelle, développer les échanges avec les territoires et renforcer la coordination de l'enseignement supérieur culturel* ».

Cette délégation « *assurera la responsabilité d'un programme budgétaire dédié* », le nouveau **programme 361** étant intitulé « Transmission des savoirs et démocratisation de la culture ».

La CGT-Culture se félicite de cette orientation politique prise par la ministre, qui, nous l'espérons et continuerons de la défendre, doit être le signe d'une transformation profonde des modes de représentation et d'organisation du ministère pour redonner tout son sens et toute sa place à un service public d'abord tourné vers les usagers et la société dans tous ses territoires, dans toutes ses composantes et toutes ses différences, mais aussi dans toutes ses potentialités.

Prenant acte de cette décision forte, nous demandons au plus vite l'organisation d'une réunion de l'ensemble des personnels concernés avec le préfigurateur, ainsi qu'à rencontrer le préfigurateur et les directeurs généraux sous l'égide de la directrice de cabinet afin de parachever ces travaux, le calendrier étant resserré (comité technique ministériel prévu en octobre pour une création effective au 1^{er} janvier 2021).

Paris, le 9 septembre 2020